

par Danielle Hérault

"Un dimanche à Nohant-Vic"

Dimanche 15 septembre, tôt le matin, défiant la basse température (6°), nous prenons la direction du Blanc (36) à une centaine de km pour y retrouver Fred, Marie-Jo et René autour d'un café.

La ville était animée ce dimanche par le triathlon et c'est au milieu de cette ambiance sportive après notre pause, que nous reprenons nos motos pour nous diriger vers Nohant-Vic.

Là, un guide nous attend devant la demeure de George Sand pour nous faire entrer dans l'intimité d'une grande écrivaine du XIX e S. George Sand découvre cette maison à l'âge de 4 ans en 1808.

Elle dira plus tard :

"Ces souvenirs d'enfance ont eu le secret de m'attacher à la maison par des liens d'affections et de bien-être qui font que je ne m'en éloigne jamais sans pleurer de regret et que je n'y rentre point sans pleurer de joie"

Puis, elle héritera du domaine en 1821 jusqu'à sa mort en 1876. Elle était âgée de 72 ans. Une chose remarquable dans cette demeure. Si George Sand a écrit de nombreux romans, elle était aussi dramaturge. Dans une pièce de la maison, en l'occurrence, dans la chambre de son ex-mari, elle a fait installer une scène où elle faisait répéter ses pièces avant de les faire jouer dans les théâtres parisiens. Dans cette pièce, également un théâtre de marionnettes à l'initiative de son fils Maurice pour l'amusement des longues soirées d'hiver.



A la fin de la visite, nous sommes allés déjeuner tous les cinq à l'auberge de "La petite Fadette" située tout près de la demeure de l'écrivaine. Un endroit plein de charme, un cadre raffiné.



Nohant

“Maison de Georges Sand”

Dimanche 15 septembre 2024



En sortant de l'auberge, promenade dans le jardin romantique. Au détour des allées, des extraits de textes de l'œuvre de Georges Sand nous invitent à la méditation. Nous n'allions pas quitter cet endroit sans aller sur la tombe de George Sand dans le cimetière qui jouxte la propriété. Auprès d'elles reposent des membres de sa famille.



Et comme toutes les bonnes choses ont une fin, nous quittons Nohant-Vic pour sillonner les petites routes du Berry que Marie-Jo a voulu nous faire découvrir jusqu'à Chauvigny, dernière étape de notre virée autour d'un verre chez René qui nous a gentiment reçus.

Ce fut une belle journée, merci à chacun de vous et plus particulièrement à Fred et Marie-Jo pour l'organisation.

Danielle